



ARTURO HERRERA, CON EL PIE DERECHO

Por 74 votos en contra del PAN y PRD, dos abstenciones y 341 votos a favor fue ratificado **Arturo Herrera** como secretario de Hacienda. Aunque no sonrío en las fotos, inicia su gestión con el pie derecho, no sólo por su esperada ratificación, sino también por el comportamiento de los mercados tras la presentación del Plan de Negocios de Pemex.

El dólar cerró ayer en 18.95 pesos, no sólo por la posibilidad de que la Fed baje las tasas a finales de julio, sino también porque S&P y Moody's no bajaron la calificación de Pemex, lo que en gran parte se debe al mayor diálogo que tiene **Herrera** tanto con las calificadoras como con inversionistas.